



【保護者会】

5月に実施しました保護者会では、お忙しい中多くのご参加を頂きありがとうございました。共に育ち合う意識の高さを感じました。(内容はアンケートにて報告させていただいています)

【幼児は図書館利用を始めました】

今までは、お昼寝が必要のない人達のみ図書館にでかけていました。保育者は、子どもと一緒に経験のない場所に行くとき、まずはその場で子どもと一緒に活動することを想定したうえで、状況を確認します。

図書館は、公共の場であり不特定多数の方々が利用しています。そして、目的は書物を読むという静けさが保障されている環境を守らなければなりません。

そこで、ルールを守ることができるようになってきた年齢のそら組・ほし組の人たち全員が社会経験する良い機会の一つとして図書館利用の活動を始めました。

行く前に担任から3つのお約束

- ・先生から見えないところに行かない(戸外活動の約束と同様)
- ・自分が選んだ絵本は、取り出した元の場所に戻す
- ・人の迷惑にならないようにする

帰ってきたときは「たのしかった」ととても満足感いっぱいの笑顔であったようです。



【エントランスにアートが完成しました】

今年は、園のシンボルとして身近にある畑の食材となりました。大きなトマトやとうもろこしを作るには、トレーシングペーパーと絵具を使ってアートの先生の指導のもと素敵な製作となりました。大きな物を作り上げるためには、子ども達それぞれの持つ素材のイメージを共有し協働していくことであり、とても高度な作業であったようです。出来上がったとうもろこし・とまと・さつまいも・ブロッコリーには皆さん同じクラスの仲間の親子写真の紹介が飾られました。様々な観点でじっくりとご覧になってください。



【散歩車を畳んでスペースを作りました】

雨の日が多くなりました。出入り口付近のベビーカー置き場も子どもの人数の増加と共に利用者が多くなってきました。傘かけと子ども達のレインコート掛けのルールも狭くなってきたので、園の散歩車を畳み少しですがスペースをつくりました。園のベビーカーは災害の時など避難車として貴重な移動手段にもなりますので、ご理解の程よろしく願います。また、出入口は避難口にもなっていますので、帰りまでベビーカーを置かれる場合は、広がらないように心掛け設置をお願いいたします。

【今月はキッズデーがあります】

詳細はアプリでご確認ください。親子で触れ合う楽しい一日としましょう!!